



Assembly Instructions

1. Push one caster into each hole in the bottom of the five pronged base. When partially inserted, there will be some resistance before the caster "snaps" into position.
2. Slide the cylinder covers over the pneumatic cylinder.
3. Insert the pneumatic cylinder into the hole in the center of the base, with the "clip" end downward. Both the base and the cylinder are tapered to ensure a tight fit.
4. Lift the chair assembly on top of the pneumatic cylinder, inserting the cylinder into the hole in the seat mechanism. Press down firmly. Weight or applied pressure will "pressure seal" these components to one another.

Operating Instructions

- A. To raise the seat, remove your weight from the chair, lift the lever under the seat and allow the seat to rise. To lower the seat, lift the lever and, while seated allow the seat to go down. Release lever when desired height is reached.
- B. Tilt Tension Control: Turn tension knob clockwise to increase tilt tension, counter clockwise to decrease it.
- C. Multi-Tilt Control: Pull lever up and seat/back angle tilts with users motion. Push lever down and back angle is locked.

Montage

1. Introduisez une roulette dans chacun des trous sous le piétement à cinq branches. Lorsque la roulette est partiellement introduite, elle opposera une certaine résistance jusqu'à ce qu'elle s'enclenche en position.
2. Faites glisser le cache-cylindre sur le cylindre pneumatique.
3. Introduisez le cylindre pneumatique dans le trou au centre du piétement, l'extrémité munie d'une bride de fixation vers le bas. Le piétement et le cylindre sont tous deux coniques pour assurer l'ajustage.
4. Soulevez l'assemblage du siège et placez-le sur le cylindre pneumatique. Introduisez le cylindre dans le trou du mécanisme du siège. Appuyez fermement sur le siège. Un poids ou l'application d'une pression servira à sceller ces composants l'un à l'autre, par pression.

Instructions d'utilisation

- A. Pour relever le siège, soulevez-vous, soulevez le levier sous le siège et laissez le siège monter. Pour rabaisser le siège, soulevez le levier et, tout en demeurant assis, laissez le siège descendre. Relâchez le levier lorsque le siège se trouve dans la position voulue.
- B. Réglage de la tension du basculement : Tournez la molette en sens horaire pour accroître la tension, ou en sens antihoraire pour réduire la tension.
- C. Réglage du basculement : Soulevez le levier. Le siège et le dossier basculeront suivant vos mouvements. Rabaissez le levier pour bloquer le siège et le dossier en position.

